

Herr Gleß gab Rückmeldung zu einer Anregung aus dem Ausschuss. Diese betraf den Zustand der Bänke im Niederpleiser Wohnpark. Es wurden mittlerweile Angebote eingeholt und in absehbarer Zeit wird der Auftrag erteilt 20 witterungsbeständige Bänke zu liefern, die dann entsprechend aufgestellt werden.

Heute wurde ihm persönlich durch die Regierungspräsidentin ein Förderbescheid für die Campus Magistrale und vorbereitende Maßnahmen wie z.B. die Öffentlichkeitsarbeit überreicht. Die zuwendungsfähigen Ausgaben belaufen sich dann immer noch auf 752.045 Euro. Die Übergabe der Bescheide, die jedes Jahr in diesem Rahmen stattfindet, erfolgte auch an verschiedene Vertreter anderer Kommunen. Er fand die Übergabe für städtebauliche Maßnahmen in diesem Rahmen als durchaus angemessen, gerade weil die Campus Magistrale als eine Maßnahme aus dem ISEK resultiert.

Ende des öffentlichen Teils 19:32 Uhr